

OTRA CONCLUSION PARA REAFIRMAR

En conclusión, la transformación de Jean Valjean en "Los miserables" es un viaje poderoso y conmovedor hacia la redención y la búsqueda de una nueva identidad. A través de su historia, se destacan temas universales como la importancia de la segunda oportunidad, la capacidad de cambio humano y la lucha interna entre el pasado y el deseo de redimirse. La influencia del obispo Myriel y la propia determinación de Valjean lo llevan a transformarse en un hombre bueno y respetado, demostrando que el cambio es posible y que la bondad y la compasión pueden tener un impacto profundo en la vida de las personas.

Y YA CASI COMO ALGO VERDADERO, QUIEN REALMENTE QUIERE CAMBIAR EMPIEZA A HACERLO POR SI MISMO .

Y yap.